

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Dornstetten lädt zum zweiten Kulturen-Treff ein

Im Mittelpunkt steht dieses Mal ein Grillabend an der Allmandhütte

Dornstetten | Juli 2023. Im Frühjahr wurde zum ersten Mal zum Dornstetter Kulturen-Treff eingeladen. Nachdem viele der Teilnehmenden zu einer zeitnahen Fortsetzung des neuen Angebots ermutigt hatten, folgt jetzt die zweite Runde: Am 18. Juli findet der zweite Dornstetter Kulturen-Treff statt – dieses Mal in Form eines Grillabends der Allmandhütte.

Treffpunkt ist um 18 Uhr am Parkplatz in der Baumallee vor der Allmandhütte. Von dort laufen die Teilnehmenden gemeinsam hoch zur Hütte. Wer möchte, kann die Hütte auch direkt ansteuern.

Essen, Geschirr, Besteck und alles, was persönlich für den Grillabend benötigt wird, bringen die Teilnehmenden selbst mit. Das Essen darf gerne auch wieder zum Teilen angeboten werden. Um die Getränke, zusätzliche Sitzgelegenheiten und auch das Brennmaterial für den Grill kümmert sich die Stadt Dornstetten. Auch ein zweiter Grill für das getrennte Garen verschiedener Speisen und Fleischsorten wird vorhanden sein.

Programmbeiträge sind gerne erwünscht

Entworfen wurde das Programm des zweiten Kulturen-Treffs wieder von einem Bürger-Team, das sich Gedanken um die Ausgestaltung gemacht hat. Nachdem beim ersten Kulturen-Treff das gemeinsame Essen und die Kontaktaufnahme im Mittelpunkt standen, sind dieses Mal auch ausdrücklich Programm-Beiträge zum

Abend willkommen. „Das darf in Form von Musik, einem Wortbeitrag, oder einer anderen Darbietung sein“ erklärt Ellen Brede-Lenk, Projektleiterin Stadtentwicklung bei der Stadtverwaltung Dornstetten.

Besonders das Teilen von Kulturgut war ein vielfacher Wunsch der bisherigen Teilnehmenden des Kulturen-Treffs, um einander besser kennenzulernen. „Gerne willkommen sind außerdem ein oder zwei Spiele für den Anfang, damit eventuell vorhandenes Eis bricht und die Teilnehmenden miteinander in Austausch kommen“, so Ellen Brede-Lenk. Wer eine Idee hat, aber Unterstützung bei der Umsetzung braucht, darf sich auch gerne im Rathaus melden.

Der Kulturen-Treff richtet sich wieder an alle Altersgruppen und Kinder sind ausdrücklich willkommen. An der Allmandhütte stehen ein Spielplatz, eine große Wiese und ein Fußballplatz bereit. Spielgeräte wie Fußball, Federball, Boccia oder ähnliches dürfen gerne mitgebracht werden.

Den kulturellen Reichtum erlebbar machen

Der Kulturen-Treff ist eine der Bürger-Ideen, die im Entwicklungskonzept Dornstetten festgeschrieben sind. Der Treff möchte die Vielseitigkeit und den kulturellen Reichtum der Menschen im Raum Dornstetten feiern und erlebbar machen. „Zum Kulturen-Treff sind deshalb alle eingeladen, die gerne andere Menschen und Kulturen kennenlernen möchten, egal ob alteingesessener Dornstetter, Bürger mit Migrationshintergrund oder Flüchtling“, betont Bürgermeister Bernhard Haas.

Das Angebot des Kulturen-Treffs ist bewusst so gestaltet, dass sich auch Menschen mit eingeschränkten Sprachkenntnissen wohlfühlen können. Fragen und Anliegen zum Thema können jederzeit an Ellen Brede-Lenk gerichtet werden unter Telefon 07443/9620-31 oder per E-Mail an entwicklung@dornstetten.de.

3.093 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de